
Ce qui me rend heureuse, ce

sont mes partenaires qui me

rendent visite et avec qui je

passe de très bons moments.

Pour l'instant, je désire

profiter de la vie, pas

vraiment eu l'occasion jusque

là. Ce sont eux qui me

donnent une pêche d'enfer, et

qui m'aident à rebondir en

attendant le prince charmant.

Sylvie 47 ans Rennes
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